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藤枝市教育委員会 令和４年１１月定例会会議録 
 
 
１ 開 催 日  令和４年１１月８日 
 
 
２ 場      所  藤枝市役所西館５階 第２委員会室 
 
 
３ 会議に附した事項  （別紙のとおり） 
 
 
４ 出 席 委 員  教 育 長  中村 禎 
 

教育長職務代理者  牧田 伸明 
 

 委      員  野中 進 
 
委      員  永田 奈央美 
 
委      員  永田 恵実子 

 
 
５ 欠 席 委 員   
 
  
６ 出席した事務局職員  教 育 部 長  杉原 一行 
 

教 育 政 策 課 長  鈴木 貴繁 
 

学 校 教 育 監  梶川 佐知子 
 
主 席 指 導 主 事  安藤 厚志 

  
学 校 給 食 課 長  堀田 匡 
  
生 涯 学 習 課 長  小川 聡 

 
図 書 課 長  杉本 守 

 
       
 

総務係長兼書記  田中 英忠 
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教育委員会 令和４年１１月定例会 
 

 

日 時  令和４年１１月８日 午前１０時 

場 所  藤枝市役所西館５階 第２委員会室 

 

 

１ 開       会  午前１０時 

 

 

２ 会議録署名委員氏名  牧田伸明委員、野中進委員 

 

 

３ 日程第１  

 

第 24号議案  藤枝市公の施設の使用料又は利用料金の還付及び減免に関する規

定を整備する条例の申し出について 

 

 

４ 日程第２ 諸般の報告 

 

教育政策課長 小規模特認校制度の状況について 

 

学校給食課長 えだメシ～学校給食メニューコンテスト～の結果報告 

      「だしで味わう和食の日」を実施します 

 

図書課長   藤枝市立図書館における年末年始の対応について 

 

 

５ 閉       会  午前１０時２５分 
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開  会    午前１０時 

 

日程第１   

 

 藤枝市公の施設の使用料又は利用料金の還付及び減免に関する規定を整備

する条例の申し出について 

 

野中委員  条例の形式上で、４ページの学校施設等の利用に関する条例の改正

後の第８条ある、「規則で定めるところにより」のあとに読点がな

いが、他の条例にはすべてあるのはなぜか。同じ条文であれば揃

えたほうが良いがどうか。 

 

生涯学習課長  確認したうえで、必要があれば訂正させていただく。 

 

 

日程第２  諸般の報告 

 

小規模特認校制度の状況について 

 

  永田奈委員  不登校児童生徒の環境を変えるために、この小規模特認校制度を

もっと活用してもらえばよいと感じたが、そういう児童生徒にな

かなか利用されていいないのはなぜか。 

 

 主席指導主事  小規模特認校制度の目的は不登校対策ではなく、小規模校の自然

豊かで、人との触れ合いを大切にすることを希望する家庭を対象

としている。不登校対策は、教育的配慮として他の制度があり、

年度途中であっても活用できるようなものがある。 

 

   牧田委員  ６名がこの制度を活用し、１名が不登校児童ということである

が、残りの５名はどのような理由で応募したのか。 

 

 主席指導主事  自然と触れ合いながら成長させたい、少人数での学びを希望す

る、稲刈り体験がある学校へ転向させたいなどが理由で応募され

ている。 
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えだメシ～学校給食メニューコンテスト～の結果報告 

 

永田恵委員  家庭への食育の教育として、どのような情報提供を行っている 

か。 

 

学校給食課長  学校給食から家庭への情報発信として、献立表や季節の食べ物の

紹介などをホームページで公開している。 

 

「だしで味わう和食の日」を実施します 

 

         特になし 

 

 

藤枝市立図書館における年末年始の対応について  

 

特になし 

 

 

 

閉  会    午前１０時２０分 

 


